

Pressemitteilung – 24.08.2016

1. Independent Film Festival (IFF) auf Star TV

Zürich 24. August 2016. Star TV, der erste Privatfernsehsender der Schweiz lanciert im kommenden September das erste Independent Film Festival mit vielen inhaltlichen und technischen Neuheiten.

Nach dem aufwändigen Themen-Relaunch im Jahr 2012 pflegt der Sender auf allen Ebenen die Filmaffinität im TV, Kino und Web. „Das erste Independent Filmfestival auf Star TV ist ein weiterer Schritt, Star TV als das filmaffine Medium der Schweiz weiter zu etablieren“, sagt Paul Grau, Gründer und Geschäftsführer der Star TV AG. „Der Spirit des Festivalkonzepts ist offen und zuschauerfreundlich. Es ist ein neues Konzept, das in unsere Zeit passt“, so Paul Grau weiter.

Das 1. Independent Film Festival auf Star TV startet am 1. September 2016, um 20:15 Uhr mit dem kanadischen Film „[Citizen Gangster](#)“ vom Regisseur Nathan Morlando. Schweizer

1. INDEPENDENT FILM FESTIVAL AUF STAR TV Highlights sind am 12. September der Nick Hayek Film „[Family Express](#)“ und am 25. September Dieter Meiers Film „[Lightmaker](#)“. Sämtliche Filme, die innerhalb des Independent Film Festivals auf Star TV vom 1. bis 30. September ausgestrahlt werden, sind für den Festivalinteressierten auf der Webseite www.StarTV.ch/IFF publiziert.

Das Besondere am neuen Independent Film Festival auf Star TV ist die Möglichkeit, dass jeder Zuschauer täglich über einen gratis SMS Dienst die Filme bewerten kann und damit an der Verlosung für die Abschlussveranstaltung am 2. Oktober im Zürcher Kino Stüssihof im Niederdorf teilnehmen kann. Als Höhepunkt des Abends werden die drei erfolgreichsten Filme ausgezeichnet. Die aktuellen Zuschauer-Votings werden laufend auf der Webseite von Star TV veröffentlicht.

Im Vorfeld des Festivals werden zudem zwei Filme ausserhalb des eigentlichen Independent Filmfestivals exklusiv über den Livestream von Star TV gezeigt. Es handelt sich dabei um den Kurzfilm „Schatten“ des verstorbenen Berliner Produzenten und Regisseurs Hansjürgen Pohland und den Film „Rams Live“ des Schweizer Produzenten und Regisseurs Peter Frei.

Auch neben dem Festival ist Star TV eine Plattform für das Filmschaffen. Neben der täglichen Ausstrahlung von [Spiel- und Dokumentarfilmen](#) produziert der Sender das Kinomagazin „[Film App](#)“ mit allen Features, die heute eine Kinosendung haben muss. Zudem bietet Star TV seit dem Relaunch über ihre Webseite allen Internetnutzern die aktuellsten Staffeln von TV Serien über seine Webplattform als [VOD Stream](#) an.